

Paraguayos en el Exilio y el PCM Acusan a Videla y a Stroessner del Plagio de Maidena

Por NIDIA MARIN

Poetas, escritores, músicos, compositores y profesores paraguayos en el exilio, así como el Partido Comunista Mexicano señalaron que el gobierno argentino del coronel Jorge Rafael Videla y el régimen de Alfredo Stroessner secuestraron al secretario general del Partido Comunista Uruguayo, Antonio Maidena.

En un telegrama enviado a Videla y firmado por Arnoldo Martínez Verdugo, secretario general del PCM, responsabilizan al régimen de Videla de la integridad física y moral de Maidena, además de que demanda su inmediata liberación.

Maidena estuvo 20 años preso en Paraguay y el 27 de agosto del presente año fue secuestrado en Buenos Aires. Este dirigente e intelectual paraguayo, el profesor Julio Rojas y el economista Alfredo Alcorta, fueron los presos políticos más antiguos de América del Sur y habían recupe-

rado su libertad en marzo de 1977.

El profesor Maidena, señalaron 19 intelectuales paraguayos en el exilio, había abandonado su país legalmente con salvoconducto del gobierno. Su desaparición, agregaron, ocurrió cuando se desarrolla una ola de terror en Paraguay y la expulsión masiva de paraguayos en Argentina.

Responsabilizan también al gobierno militar de Videla "que facilita la acción de los grupos que trabajan al servicio de la dictadura de Stroessner".

Por ello apelan, igual que el PCM, a todas las organizaciones democráticas, a los hombres de buena voluntad y sentimiento humanista a exigir al gobierno argentino que rinda cuenta e informe el paradeo del profesor Maidena.

Los denunciantes son: Hugo Campo, escritor; Mariana Fuentes, poeta; Marciana Campo, música; Antonio Riviera, periodista; José de la Cruz Parris,

compositor; Severo Romero, periodista; Alfredo Mendoza, músico; Guzmán Riera, poeta; Miguel Costamuni, poeta; Salvador LNpez músico; Feliz de Guaranía, poeta; Dora Marinos, profesora; Mercedes Gómez, poeta; Timoteo Gómez, músico; María Manuela Azela Lauro, traductora; Juan Peralta, profesor; Kike Jara, cantante; y Rosa Domínguez, profesora.

Excelsior 12-9-80

Con motivo de la exhibición del documental "Ganar la Paz", la comunidad argentina y personal de la embajada argentina así como invitados especiales y amigos del país del Cono Sur, se reunieron, en la sede diplomática (Sierra Gorda 505) miércoles, a las 19 horas.

Presidió la reunión el representante de este país, Carlos E. Gómez Centurión, quien asentó que el filme en cuestión serviría para mostrar objetivamente la

realidad política del país.

Durante dos horas pudieron apreciarse primero, la belleza de Argentina, así como su estilo de vida; después se mostró el movimiento subversivo desde la época de Perón hasta la llegada del gobierno del general Videla.

"Ganar la Paz", es un deseo noble de todo país, que como Argentina, con toda su riqueza de su tierra y el talento de sus hombres, tiene legítimo derecho de lograrlo.

Excelsior 12-9-80

Nueva Visita a Argentina del ex Presidente Boliviano Bánzer

BUENOS AIRES, 11 de septiembre (AP) -- El ex Presidente de Bolivia, general Hugo Bánzer, aseguró hoy que el régimen militar de su país se está consolidando "progresivamente" y que el retorno a la democracia será como un "modelo boliviano y no importado".

Bánzer, que llegó sorpresivamente para una visita de "carácter absolutamente privado", según dijo a los periodistas en el aeropuerto de Ezeiza, ha estado ya en dos ocasiones desde el golpe militar que derrocó a la ex Presidenta Lidia Gueiler y llevó al gobierno al general García Maza.

El ex Mandatario rechazó las acusaciones formuladas en distintos sectores de Estados Unidos de que las fuerzas armadas bolivianas están vinculadas con el tráfico internacional de drogas, pero dijo que en todas partes del mundo "hay buenos y malos ciudadanos".

Agregó que "no se puede hacer este tipo de cálculos cuando se le preguntó cuánto demoraría el proceso militar en retornar a la democracia".

Expresó su esperanza de que "las fuerzas armadas

cumplan con el objetivo que se han fijado y los propósitos que las animan". Añadió que esperaba que el retorno a la democracia en el país "sea bajo un modelo boliviano y no importado".

El general Bánzer aseguró que la situación en Bolivia es de absoluta tranquilidad", y el gobierno "progresivamente va consolidándose".

Al señalar su apoyo al régimen militar del general García Meza, Bánzer dijo, que el gobierno "está tratando de reordenar la política nacional para estructurar un nuevo modelo político".